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Ort:    Parkhotel Deutscher Hof in Rüdesheim, Rheinstraße 21 bis 23 

Beginn:   19:40 Uhr  

Ende:    22.30 Uhr 

Anwesende:   Siehe Listen (beim Original) 

Stimmberechtigte: Von insgesamt 73 stimmberichtigten Mitglieder des Clubs (inklusive nicht 
   aktive Vorstandsmitglieder), sind 49 Stimmberechtigte einschließlich der 
   ordnungsgemäß darin enthaltenen  Stimmübertragungen anwesend. 

Protokoll:  Dieter Schenk  

 

Der erste Vorsitzende begrüßt die anwesenden Mitglieder und stellt fest, dass mit Schreiben vom 
17.02.2010 satzungsgemäß zur heutigen Jahreshauptversammlung eingeladen wurde. Von den an-
wesenden Mitgliedern wird kein Widerspruch erhoben. Vom1. Vorsitzende wird dann festgestellt, 
dass die Versammlung beschlussfähig ist. (Liste der stimmberechtigten Mitglieder Anlage 7 beim 
Original; Anwesenheitsliste Anlage 8 beim Original) 

Im Anschluss an die Begrüßung folgt eine Gedenkminute für die im vergangenen Jahr verstorbenen 
Mitglieder: 

Heinrich Vollmer (75 Jahre), Ehrenmitglied im Januar 2009 
Lutz Lessenich (68 Jahre), förderndes Mitglied am 08.09.2009 
Friedel Anschau (76 Jahre), förderndes Mitglied am 12.09.2009 
Horst Müller (71 Jahre), aktives Mitglied am 21.11.2009 
Reinhold Mertes (71 Jahre), aktives Mitglied am 05.01.2010 

Das Protokoll der JHV 2009 wird nach einstimmigem Beschluss nicht verlesen. Es liegt im Clubraum 
der „Dorotea“ aus. 

 

TOP 1: Geschäftsbericht  mit Bildern der Saison 2009 
 

Mitgliederstatistik: 

RYC Mitgliederstand am 31.12.2009 – Tabelle  (Anlage 1 beim Original) 

RYC Mitgliederbewegung –Tabelle (Anlage 2 beim Original) 

RYC-Statistik Gästeboot – Tabelle (Anlage 3 beim Original) 

 

Geschäftsbericht wird vom 1. Vorsitzenden mit Bildern in den Abschnitten  
1. Arbeiten 
2. Feste 
3. Regatten 

vorgestellt. 
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TOP 2: Bericht aus der Jugendabteilung und Segelveranstaltungen  (Bilder) 
 

Sophie Schäfer berichtet aus der Jugendarbeit 2009 und gibt einen Ausblick auf 2010: 420er-
Segeln jeden Donnerstag und Optisegeln jeden Freitag um 16.00 Uhr.  
 
Birgit Fluhrer berichtet über die Segelaktivitäten auf dem Rhein im hiesigen Gebiet mit er-
freulicher und zunehmender Teilnahme von Seglern des RYC. Des Weiteren erfolgt ein Über-
blick auf Segelveranstaltungen in diesem Jahr. 

 
TOP 3: Kassenbericht des Schatzmeisters 
 

Der Schatzmeister verliest den Jahresabschluss zum 31.12.2009 mit Gegenüberstellung der 
Einnahmen und Ausgaben. Die einzelnen Positionen ergeben sich aus der Anlage zum Proto-
koll. (Anlage 4 beim Original) 

 

TOP 4: Bericht der Kassenprüfer – Hans Schäfers (erkrankt) und Hans Möller 
 

Hans Möller  trägt die Ergebnisse der Kassenprüfung vor. Mit der Kassenprüfung am 
27.02.20010 haben die Prüfer Schäfers und Möller befunden, dass die vom Schatzmeister  
vorgelegten Unterlagen zum  Jahresabschluss den gesetzlichen Vorschriften und der Vereins-
satzung entsprechen. Es wurde alles sorgfältig aufgezeichnet und vorgelegt.  

Hans Möller bittet um Entlastung des Vorstandes. 

Der Bericht der Kassenprüfer  ist dem Protokoll beigefügt. (Anlage 5 beim Original) 

 

TOP 5: Entlastung des Vorstandes 
 

Die beantragte Entlastung des Vorstandes erfolgt einstimmig. 
 

TOP 6: Wahl des Teilvorstandes 
 

 Wahl des Wahlausschusses 

Wahlausschuss – Leiter: Hermann Bernstorff 

Beisitzer: Helmut Pauly und Volker Enders 

Hermann Bernstorff bestätigt noch einmal vor Beginn der Wahlen fest, dass 49 stimmberech-
tigte Mitglieder anwesend sind einschließlich der Stimmrechtsübertragungen. Diese liegen 
satzungsgemäß vor. (Wahlprotokoll Anlage 6 beim Original) 
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 Wahl des Zweiten Vorsitzenden. 

  Es wird in geheimer Wahl abgestimmt. 

Einziger Vorschlag:  Karl-Heinz Harmeling 

Wahlergebnis:  

Gültige Stimmen:   49 

Für den Kandidaten:   42 

Gegen den Kandidaten:  3 

Enthaltungen:    4 

Karl-Heinz Harmeling  nimmt die Wahl an. 

 

 Wahl des Schatzmeisters 
 

Es wird per Akklamation abgestimmt.  

 Einziger Vorschlag:  Horst Schäfer 

 Wahlergebnis:  

Gültige Stimmen:      49 

Für den Kandidaten:     49 

Horst Schäfer nimmt die Wahl an. 

 

 Wahl des Stegwarts 

Es wird per Akklamation abgestimmt.  

Einziger Vorschlag:  Volker Worsch 

Wahlergebnis:  

Gültige Stimmen:      49 

Für den Kandidaten:      49 

Volker Worsch nimmt die Wahl an. 
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 Wahl der Jugendwartin 
 

Es wird per Akklamation abgestimmt.  

Einziger Vorschlag:   Sophie Schäfer 
 
Wahlergebnis:  

Gültige Stimmen:      49 

Für die Kandidatin:      49 

Sophie Schäfer nimmt die Wahl an. 
 

 Wahl der zweiten Beisitzerin (Eventmanagerin) 

Es wird per Akklamation abgestimmt.  

Einziger Vorschlag:  Andrea Prins 

Wahlergebnis:  

Gültige Stimmen:   49 

Für den Kandidatin:   48 

Enthaltungen:    1 

Andrea Prins nimmt die Wahl an.  

Hinweis: Nachdem die Wahl des Teilvorstandes abgeschlossen ist, übernimmt der 1. Vorsit-
zende den weiteren Ablauf der Jahreshauptversammlung. Das Familienmitglied Andrea Prins 
ist in den Vorstand gewählt und nunmehr satzungsgemäß berechtigt, an Wahlen und Ab-
stimmungen teilzunehmen.  

 

Top 7: Wahl der Kassenprüfer 

Von der Versammlung wurden vorgeschlagen: 

1. Helmut Pauly     
2. Hans Möller  

 

Es wird per Akklamation abgestimmt.  

Zu Kassenprüfern wurden einstimmig  gewählt:  Helmut Pauly  und Hans Möller. 

Beide nehmen die Wahl an. 
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Top 8: Infos zum Hafenverkauf 

Der 1. Vorsitzende berichtet über Gespräche mit dem Leiter des WSA-Bingen und verliest ei-
ne Email dieser Behörde über den angestrebten Verkauf des Hafens. 

Aus der Email geht (leider) hervor, dass seitens der Wasser- und Schifffahrtsverwaltung der 
Verkauf des Hafens keine 1. Priorität besitzt. Es müssen noch viele einzelne Schritte gemacht 
werden. Eine Freistellung des Hafens sei auch noch nicht geschehen. Der Leiter des WSA deu-
tet weiterhin an, dass mit der Arbeit zum Verkauf begonnen wird, wenn entsprechende Zeit 
dazu beim WSA vorliegt. Eine endgültige Entscheidung könnte ein halbes bis dreiviertel Jahr 
dauern. 

Der 1. Vorsitzende stellt die Frage in den Raum, was das für den RYC bedeutet? 

In der Jahreshauptversammlung vom 25.02.2005 wurde mehrheitlich für den Bau einer 
schwimmenden Sani - Anlage abgestimmt (Vergleiche Top 1 Protokoll der außerordentlichen 
Mitgliederversammlung vom 30.05.2006). Der Baubeginn verzögerte sich, weil  dem Vor-
stand bekannt wurde, dass in absehbarer Zeit der Rüdesheimer Hafen zum Verkauf ansteht.  

Abschließend erklärt der 1. Vorsitzende, dass keine Person garantieren kann, dass die BIMA 
den Hafen an die Stadt Rüdesheim oder den RYC verkauft. Ein Restrisiko bleibt. Ingrid Enders 
bestätigt dieses Risiko und Sabine Haid schildert ihre Erfahrungen mit Behörden und gibt zu 
bedenken, dass Zeitvorgaben mit größter Skepsis zu sehen sind. 

Der 1. Vorsitzende regt an, dass sich die Mitglieder bei der vorliegenden Sachlage ihre eige-
nen Gedanken und Überlegungen machen sollten. Er schließt die Einberufung einer außeror-
dentlichen Mitgliederversammlung in diesem Jahr nicht aus. 

Top 9: Vergütung bei Events und Veranstaltungen 

Als Vergütung für Clubmitglieder  bei Festen und Veranstaltungen schlägt der Vorstand an-
statt 10,00 € nunmehr 5,00 € pro geleisteter  Stunde  vor. 

Dieser Vorschlag wird mit 39 Stimmen, bei 5 Enthaltungen und 6 Gegenstimmen angenom-
men. 

Hinweis: Andrea Prins wurde in den Vorstand gewählt und ist damit jetzt stimmberechtigt. 
Dadurch ergeben sich insgesamt nach ihrer Wahl 50 anwesende stimmberechtige Mitglieder. 

Top 10: 50 Jahre – RYC im Jahr 2011 

Der 1. Vorsitzende weist darauf hin, dass der RYC 2011 sein 50 jähriges Bestehen feiert. Dazu 
bittet er um Mitwirkung der Mitglieder. Der sogenannte „akademische Teil“ wird vom Vor-
stand ausgerichtet. 
Für die Erstellung einer Festschrift und der weiteren Vorbereitungen werden Freiwillige ge-
sucht. 

Festschrift: 
Helmut Strothjohann erklärt sich bereit, die Festschrift zu gestalten und sich dazu Mitwirken-
de zu suchen. 
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Festausschuss: 
Die Mitglieder 
 
Uschi Bender 
Marina Paneutz 
Sabine Haid 
Tanja Worsch 
Bernd Gorzejeska 

 
erklären sich bereit, den Festausschuss zu gründen und die notwendigen Organisati-
onen durchzuführen. 

 

Top 11: Verschiedenes 

Der 1. Vorsitzende weist noch auf die Frühjahrswanderung hin und es wird abgespro-
chen, dass die Rückfahrt nach Rüdesheim mit einem Fahrgastschiff der Fa. Rössler 
um 15:45 Uhr vorgenommen wird. Fahrpreis bei 20 Personen je 5,00 €. 

 

 

 

gez. Schenk 

           (Schriftführer) 


